

# ふれあい



福井市足羽中学校  
足羽中PTA・後援会  
R7・12・22(第11号)

## 足羽中人権週間 いじめ予防授業

12月1日～5日の足羽中人権週間の締めくくりとして、5日(金) 6限目にいじめ予防授業を行いました。県教育庁の事業として、弁護士を講師に迎え、専門的な見地からいじめの未然防止や人権意識の醸成を図ることを目的に取り組みました。当日は、放送室から全クラスにリモートで授業を行いました。まず、人権やいじめについて、法律を交えながら丁寧に説明していただきました。

次に、事例をもとに、自分なら何ができるか考え、グループワークを行いました。当事者同士ではなく、傍観者の立場に立って考えを交流しました。弁護士が強調されていた『傍観者の人が小さなNoを言い、それを大きくしていくことで、いじめをなくすことができる』の言葉を、一人ひとりが意識して生活できるといいですね。



## 2年 キャリア教育

12月5日(金)、1年生の総合的な学習で、キャリア教育を行いました。講師として市キャリア教育コーディネーターの山村直主様を招き、「キャリア教育とは何か」「未来社会はどのような社会になるのか」をテーマに授業が進みました。

講師から、先行き不透明な社会や将来の予測が困難な社会のことや今後生き抜くための力についてのお話がありました。学校生活での学びすべてが、自分自身の将来につながっていることを実感できる有意義な時間となりました。



## 3年 社会科 稟税教室

12月16日(火)、3年生が社会の時間に金融教育の一環として「稟税教室」を実施しました。講師として、市稟税教育推進協議会の方にお越しいただきました。

稟税教室とは、税の仕組みや税金の役割について学ぶ授業で、講師からは、身近な税だけでなく、日本の国家予算から税金を紐解きながら税金がどれだけ人々の役に立てるか教えていただきました。授業を通して、『私たちの税』は私たち自身が考え、決めていくものであることに気付き、公平な税負担について主体的に考えることができました。



## 不審者対応訓練

12月17日(水)、今年度2回目の避難訓練として、不審者対応訓練を実施しました。今回は、生徒への被害防止や安全確保と、不審者への対応の仕方を学ぶ目的で行いました。

教室では、机等でバリケードを築き、窓際に静かに避難する様子が見られました。その間、教職員が不審者と丁寧に対応することで、無事に生徒の安全を確保できました。また、教職員が福井南警察署の生活安全課の方から、さすまたの使い方や不審者と対応するときの注意点等についてご指導いただきました。



## 薬物乱用防止教室 学校保健委員会

12月18日(木)、学校保健委員会を兼ねた薬物乱用防止教室が行われました。今回は、たばこ・お酒・エナジードリンクに絞り、その怖さや体への影響等について学びました。保健委員がクイズを出しながら進行していたので、楽しく考えることができました。また、断り方のグループワークも行い、自分事として断ろうとしていました。講師の学校薬剤師からは、詳しく解説をしていただき、より理解を深めることができました。



## 栄光の記録



夏休みや授業で取り組んだ各種コンクールでは、才能を発揮し、素晴らしい成果を収めました。

第75回社会を明るくする運動標語コンクール	最優秀賞	2年	高本	ひなた
福井県郷土新聞コンクール	優良賞	2年	白崎	瑛芯
"	ふるさと賞	2年	西	聖弥
愛鳥週間用ポスター原画コンクール	優秀賞	1年	福山	智仁
"	佳作	2年	山形	真央
令和7年度食育絵画コンクール	優良賞	2年	山元	朗
令和7年度ふくいっ子アートアーティストコンクール				
中学校の部	最優秀賞	2年	杉本	悠晃
"	特別賞	2年	荻巣	頼都
特別支援の部	最優秀賞	3年	木内	すみれ
第16回いっしょに読もう！新聞コンクール	県NIE推進協議会賞	1年	藤本	愛紗
"	県NIE推進協議会奨励賞	1年	矢納	友俐

過去は戻せない  
未来は自分しか  
変化する

## お知らせ

学校だより「ふれあい」は、足羽中HPにおいてカラーでご覧いただけます。下のURLもしくは右のQRコードからアクセスしてください。

URL : <https://asuwa-junior-high-school-fukui.edumap.jp>



